



USO EN SECTOR FINANCIERO

68

MILLONES

De transacciones digitales se han registrado en promedio cada mes desde mayo.

TRANSACCIONES DIGITALES

Sube 70%
uso de
apps con la
pandemia

GUILLERMO CASTAÑARES

jcastanares@elfinanciero.com.mx

La pandemia por Covid-19 trajo consigo la aceleración de la adopción tecnológica en México en el sector financiero.

De acuerdo con datos del Banco de México, en julio se registraron casi 68.3 millones de transacciones a través de la banca móvil.

Esto representó un aumento de 69.3 por ciento respecto a las 40.3 millones de operaciones que

13%

SUBIERON

Las transacciones en cajeros automáticos en julio pasado respecto a febrero del 2020.

se realizaron en febrero de 2020, un mes antes del arribo del virus.

Cabe resaltar que, desde mayo de este año se han reportado más de 68 millones de transacciones en promedio cada mes, cifras nunca antes vistas.

Además de la adopción de los medios digitales, también los usuarios de la banca han reportado un aumento considerable en las transacciones realizadas en terminales punto de venta.

En el séptimo mes del año se totalizaron poco más de 248.3 millones de operaciones, lo que significó un alza de 9 por ciento frente a las 227.9 millones de transacciones en febrero de 2020.

Alain Jaimes, economista sénior de Signum Research, indicó que el arribo de nuevos jugadores digitales en el sector ha impulsado el uso de las aplicaciones móviles.

“Son varios bancos no convencionales que están ofreciendo este tipo de servicios”, destacó.